



## FOIRE AUX QUESTIONS :

«*Comment découvrir Dieu dans l'univers ?* » 2<sup>ème</sup> partie de la réponse

### △ *L'existence d'une intelligence personnelle*

Il nous semble qu'une réflexion sur ce que sont et ce que vivent les personnes humaines nous permet d'affirmer le caractère personnel de l'Intelligence qui régit le monde.

#### *La rencontre du regard d'autrui.*

Le visage humain est la fenêtre privilégiée à travers laquelle je peux entrevoir la personnalité de Dieu. Lorsque j'observe le regard d'un enfant, je ne puis croire que l'intelligence qui brille dans son regard lui a été donnée par ses parents : elle vient d'ailleurs ! C'est pourquoi, sans doute, il ne manque pas de pères et de mères qui redécouvrent Dieu en jouant avec leur enfant : d'où lui vient cette extraordinaire capacité de comprendre, de rire et d'aimer qui s'éveille en son cœur ? **Seul un Dieu personnel peut être à l'origine de ce regard.**

#### *L'existence de notre moi.*

D'où nous vient la possibilité de dire « je » ? D'où nous vient la capacité d'imaginer, de vouloir et d'aimer ? D'où nous vient cette faculté de porter nos amis dans notre cœur, sinon de Celui qui nous porte depuis toujours dans le Sien et suscite des êtres semblables à Lui, capables de se penser eux-mêmes et d'entrer en relation avec d'autres personnes ?

... Je vous laisse réfléchir à cela une semaine, avant de vous donner trois autres pistes !

*Père Pierre Descouvemont  
Diocèse de Cambrai*